

Comunicado Núm. 415/2023

TERCER DÍA CONSECUTIVO DE ENTREGA DE IMPORTANTES OBRAS VIALES EN TOLUCA

- *Celebran vecinos de la colonia Las Margaritas la rehabilitación de las calles Jazmín y Narciso*
- *“Vamos a lograr la transformación de la delegación Metropolitana”, destacó el alcalde*

Toluca, Estado de México, 29 de junio de 2023.- “Con trabajo arduo y en equipo vamos a lograr la transformación de la delegación Metropolitana”, señaló el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, al entregar la rehabilitación con mezcla asfáltica de las calles Jazmín y Narciso, en la colonia Las Margaritas de la delegación mencionada.

“Queremos seguir haciendo las cosas bien, trabajando en unidad, buscando que las cosas vayan avanzando en todos los rubros, no sólo en obra pública, sino también en seguridad, alumbrado público, abasto de agua y todos los temas prioritarios para las y los toluqueños”, dijo el alcalde.

Por tercer día consecutivo, Martínez Carbajal, en compañía de funcionarios municipales, líderes comunitarios y vecinos de la zona, realizó la entrega de importantes obras viales, que forman parte de las 300 que comprometió su administración en este año.

“No podemos bajar la guardia, nosotros estamos encarando el problema de los baches como ninguna otra administración, a pesar de la deuda que nos fue heredada”, explicó.

En su mensaje, el Presidente Municipal puntualizó la importancia de esta obra para el desarrollo y progreso de Toluca, enfatizando el compromiso de su administración de mejorar la infraestructura urbana y la calidad de vida de los ciudadanos.

“Vamos a seguir trabajando con mucha intensidad para atender los temas que más le urgen a la gente, ya que estas obras elevan el nivel de vida de la población, los estudiantes y negocios”, añadió.

Al refrendar su compromiso de cabal cumplimiento con la ciudadanía, el alcalde señaló que su administración se encuentra realizando obras en las 48 delegaciones y 35 subdelegaciones del municipio, “por eso vengo personalmente a conocer el problema, y petición a petición ciudadana, continuaremos con la reparación de las calles Tlala y Las Palomas”, ubicadas en la misma delegación.

Esta entrega es sólo una muestra más del compromiso y la determinación del Gobierno Municipal de Toluca por brindar a sus habitantes una ciudad moderna, funcional, en constante crecimiento y llena de vida, “vamos a seguir trabajando con mucha intensidad para continuar llenando a Toluca de vida”, afirmó el alcalde.